

# Danksagung

Für alle Zeichen des Mittragens und der Wertschätzung, die wir beim Abschied unseres geliebten

## Edwin (Edi) Lüthi

1923 – 2016

erfahren durften, danken wir von Herzen. Sehr tröstend sind für uns die vielen mitfühlenden Worte und Umarmungen, die wertvollen Briefe und Karten. Auch sind alle Blumengrüsse, die heiligen Messen und die zahlreichen Zuwendungen an wohltätige Institutionen in unseren herzlichen Dank eingeschlossen.

Ein grosses Dankeschön geht an die Ärzte und das Pflegepersonal der Hirslandenklinik Zürich, an die Ärztinnen und das Pflegepersonal des Wohn- und Pflegehauses Zollikerberg für die kompetente Beratung und Betreuung, sowie an das Pflegepersonal der Spitex Zollikon für die zuverlässige Fürsorge und Pflege, Herrn Thomas Keller für die würdige Gestaltung des Trauer-gottesdienstes, sowie die trostspendende, musikalische Umrahmung. Im Weiteren danken wir Herrn Benno Hüppi für die eindrückliche Trauerrede im Namen des Rotary Club sowie Herrn Hans Abstreiter für die stille Mahnwache im Namen der Zunft Hottingen.

Im Weiteren danken wir unseren Nachbarn und Freunden für die grossen und kleinen Hilfe-stellungen während der vielen Jahren sowie allen, die unseren Edi in seinem Leben und auf dem letzten Gang treu begleitet und Freud und Leid mit ihm geteilt haben.

Ebmatingen, im April 2016

Die Trauerfamilien